
第１回 海の森の多様な活用に係るアドバイザリー会議 議事要旨 

 

 

１ 開催日時  令和４年２月４日（金曜日）16:00 から 17:00 まで 

 

２ 開催場所  オンライン開催（東京都庁第二本庁舎 204 会議室） 

 

３ 出席委員等  （委員）一木 広治 委員、いとう まい子 委員、武内 紀子 委員、 

野口 健 委員、松尾 哲矢 委員（５名中５名出席） 

         （オブザーバー）上垣 孝順 一般財団法人公園財団常務理事 

                 松本 達也 東京都港湾局臨海開発部長       

         （事務局）柏原 弘幸 東京都ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ･ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸ準備局開設準備担当部長 

４ 会議内容の概要 

（１）開催挨拶 

（２）委員紹介、挨拶 

（３）座長互選 

   松尾委員を座長に選出 

（４）海の森水上競技場、海の森公園の説明 

（５）質疑応答、意見交換 

【委員の主な意見】 

 ・公園、競技場とも、イベントはやろうと思えば何でも考えられる。 

 ・都民の憩い、安らぎの場としての活用を考えたら良いのではないか。 

・ＭＩＣＥとしては、ユニークべニュー活用、東京ビックサイト等との連携やコンベンショ

ン等とスポーツとの連携なども考えられる。 

・廃棄物処分場から森がつくられたエリアの成り立ち等から、ＳＤＧｓにつなげるようスト

ーリー化したらよいと思う。 

 ・環境プログラムの中で企業などに利用してもらうのも良いのではないか。 

 ・見るだけでなく、都民が体験、活動できる場とするのが良いと思う。 

 ・海の森水上競技場と海の森公園（森づくりエリア）との連携や他のスポーツ施設との連携

など、「連携」が大事ではないか。 


